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本 日 の 例 会

全員クラブ協議会

◇ 例 会 場 西 武 信 用 金 庫 ・ 村 山 支 店 ２ 階
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １ － １

◇ 例 会 日 毎 週 水 曜 日 １２：３０～１３：３０
◇ クラブ事務局
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １ － １
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◇ 創 立 1972年7月8日 ◇ 承 認 1972年7月20日
◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リー ク ラ ブ
◎ 会 長 後 藤 正 次 ◎ 幹 事 原 田 友 義
○ 副会長 小野寺 一 昭 ○ 副幹事 芦 川 征 史
□ 会報雑誌委員長 比留間 孝司 副委員長 野 島 征

委 員 渡辺 洋司 宮﨑 茂夫

点 鐘

斉 唱

来客紹介

出席報告

司 会 比留間 重次 ＳＡＡ副委員長

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回出席率修正

33名 26名 78.79% なし

それでこそロータリー （ソングリーダー 峯岸 一郎 会

（見延 壽昭 出席委員長）

（後藤 正次 会長）

（後藤 正次 会長）

○お客様

新城 長昭 様（東大和PRC）

株式会社天乃屋

代表取締役 齊藤 孝喜 様（卓話講師）

会務報告 （後藤 正次 会長）

卓話

『会社の成り立ち』

株式会社天乃屋

代表取締役

齊藤 孝喜 様

６月はロータリー親睦活動月間です。

○ 講師派遣・職場体験名簿更新について

6月16日までに返信を。

江戸川区立小松川第一中学校の「キャリア教育」DVDを

頂いています。

○ 第13回福祉まつり

実行委員会委員の推薦依頼が届いています。

9月3日（日）実地

○ 心の東京革命推進協議会より

「第1回東京あいさつフェスタ」参加依 す。

※各自メールボックスに入っています さい。



まず私の性格についてですが、正直私自身にもよくわ

かりません。先代社長とも世が世なら商売敵の関係であっ

たので、よく喧嘩したものです。

実家は床屋でしたが、就職に際しては中野の叔父を当

てにして上京してしまいました。

世田谷で甘納豆の卸業を始め、先代社長とはそこで知

り合いました。製品の性質上、夏には全然売れないので

暇にしていたのですが、近所には朝4時から操業している

工場がありました。不思議に思い尋ねてみると、揚せん

べいの工場で忙しくて堪らないという。そこで私も揚げ

せんべいの製造を始めました。

私の性格についてご存知の方もおられるかも知れませ

んが、何年か前に工場が火事をおこした際には、操業再

開を認めない役所に向かって、従業員の雇用を盾に結局

は操業再開を認めさせるなど、どうしても一般の流れと

は反対に突き進んでしまう所があります。

歌舞伎揚にしても当初はなかなか売れませんでしたが、

味は他の商品とは違っていましたが、それに加え歌舞伎

揚という商品名、包装のデザインで個性をアピールして

ここまでやってきました。どうしても他人には負けたく

ないという気性がなしたものだと思います。

甘納豆の事業では正直一度つぶれかけ、その先が先代

社長から私が事業を引き継ぐ契機となりました。抱えて

いた借金も今でいう3000万～4000万でしたが半年程で完

済いたしました。

当時は美濃部都政下で電気の利用にも制約があり、そ

こから工場及び営業所の用地を求めて武蔵村山に来たの

です。このようにひとつひとつの問題を解決しながら今

に至ります。

米製品の事業ですから、工場は地方の方が良いのです

が、かといって他社のように中国の工場を設立するのは

勧められません。

かの地の制度・法律そして中国人の商売気質を考える

と、とても日本人では太刀打ち出来ないでしょう。そこ

で当社としては岩手県水沢市に工場を構えました。

その時に知遇を得た政治家の小沢一郎さんには改めて

その凄さを感じています。米菓工業組合の理事長などを

仰せつかるなかで、常々まわりに言うのは、事業を子供

に継がせるのには早くから厳しく鍛えなければ ならない

ということです。

都内にも素晴らしい同業者が沢山ありましたが、この

点で失敗して次々と潰れてしまいました。今後は身内だ

けで事業をすることがますます難しくなるのかなと考え

ます。

武蔵村山でも日産自動車工場の跡地に商業施設が出来

ることになり、うちも文明堂さんなどとともに出店いた

しますが、那須の方にも事業展開する予定です。そうし

た事業のなかで社会貢献を果たしていければと考えてお

ります。ここにおられる皆さんの一層のご健勝を祈念い

たしました私の話を終わりにさせて頂きます。

卓話 会社の成り立ち

講 師 株式会社 天乃屋 代表取締

○ 田代純則会員より
横田基地の民間機利用促進市民の会について趣旨説明が

なされました。

○ ロータリー情報委員会（清水高彦委員長）

6月14日の内野均会員の歓迎会にて併せて新人勉強会を行
いたいと思います。

当日はクラブ定款・内規などご持参ください。

峯岸一郎会員⇒株式会社天乃屋 齊藤社長ようこそおいで下さ

いました。本日卓話よろしくお願いいたします。

小野寺一昭会員⇒株式会社天乃屋 代表取締役 齊藤孝喜様

お忙しい月末に卓話ありがとうございます。

◆ 今回計 ６，０００円 累 計 １，６１４，０００円

（鳥海 真一 親睦委員）ニコニコＢＯＸ

幹事報告

○ ホームページ開催のお知らせ

福生中央RC URL http://www.tfcrc.com/

（原田 友義 幹事）

委員会報告


